

COMMUNIQUE



Le 14 décembre 2010

Eurotunnel, premier opérateur Transmanche à lancer un éco-comparateur carbone

Groupe Eurotunnel lance aujourd'hui sur son site Internet un « éco-comparateur » qui permet de mesurer l'impact sur l'environnement des différents modes de transport disponibles pour traverser le Détroit de la Manche. Avec ce comparateur modal, Eurotunnel souhaite aider ses clients à choisir la solution de transport la plus écologique, en comparant les émissions de gaz à effet de serre (dont le CO₂ est le principal responsable) des moyens de transport qu'ils utilisent. Il leur suffit d'entrer le nombre de traversées effectuées en une année pour évaluer le montant des économies de CO₂ dégagées.

Le site est le suivant : www.eurotunnel.com/fret

Cet outil a été conçu à partir d'une étude réalisée par le cabinet JMJ Conseil (spécialisé dans les études en organisation, dans le développement des transports et la logistique) et après consultation de l'ADEME (Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie).

Lorsqu'un véhicule emprunte une Navette Eurotunnel, il consomme une énergie propre et émet peu de carbone. En effet, le Shuttle, qui traverse la Manche en seulement 35 minutes, fonctionne à l'électricité principalement nucléaire, tandis que les ferrys consomment du fioul. De plus, les Navettes Eurotunnel amènent les véhicules directement sur l'autoroute M20 reliant Londres, leur évitant de parcourir 25 kilomètres supplémentaires en Grande-Bretagne et diminuant par là même leur pollution.

Conscient que les chargeurs sont confrontés à des contraintes environnementales toujours plus fortes, à des donneurs d'ordre toujours plus exigeants en matière de « croissance verte » et qu'ils ne disposent pas toujours des informations nécessaires, Eurotunnel s'engage à fournir à ses clients les outils et les éléments leur permettant de savoir le degré et la quantité d'émissions de CO₂ dégagées lorsqu'ils traversent la Manche. Ils pourront ainsi réaliser leurs arbitrages en connaissance de cause et réduire leur empreinte environnementale.

C'est dans le cadre de son engagement constant pour la protection de l'environnement et suite à l'obtention en Grande-Bretagne du prix IFW 2010 consacrant l'entreprise la plus respectueuse du développement durable qu'Eurotunnel lance cette initiative, le premier éco-comparateur sur le marché Transmanche.